

viernes 15 de diciembre de 2023

El Club Baloncesto Mazagón presenta en Diputación su proyecto deportivo como herramienta socioeducativa

Educación, Salud, Planeta, Comunidad e Identidad son los cinco grandes pilares sobre los que se asienta el proyecto Mazagón Beelieve



Descargar imagen

La utilización del deporte como herramienta socioeducativa y comunitaria es el objetivo del programa Mazagón Beelieve que ha puesto en marcha el Club Baloncesto Mazagón y que ha presentado recientemente en la Diputación de Huelva. El presidente del club, Guillermo Velo, ha presentado el proyecto al diputado de Deportes, Juan Daniel Romero, y a la diputada del Área de Servicios Sociales, Carmen Díaz.

El club, desde sus inicios y como ha explicado su presidente, “no solo se ha dedicado a fomentar el

deporte y la actividad física, sino que desde sus primeros días siempre se han fomentado actividades en favor de la comunidad. Nuestra seña de identidad y todas nuestras acciones extradeportivas, son las que nos han llevado a Mazagón Beelieve”.

La esencia del proyecto no es más que fomentar y motivar hacia un trabajo integral de todas las personas, persiguiendo la igualdad y prosperidad de éstas, y la protección de nuestro entorno. Todo esto, más allá de que las personas formen parte, o no, de la comunidad de Mazagón, ha señalado Guillermo Velo.

El objetivo prioritario es generar una conciencia de ciudadanía global, responsable y activa en la protección de nuestro mundo, y de todos los seres que lo habitamos, ha remarcado el responsable de dicho programa.

Según ha añadido Guillermo Velo, “el Proyecto Mazagón Beelieve viene a aunar todas las iniciativas que se vienen llevando a cabo desde el Club Baloncesto Mazagón en un proyecto único, visible y eficaz que dé cabida a todos los integrantes del mismo y que a su vez llegue a toda la comunidad. Educar en valores y en la integridad de la persona siempre ha sido la prioridad del club desde sus inicios”.

Educación, Salud, Planeta, Comunidad e Identidad son los cinco grandes pilares sobre los que se asienta Mazagón Beelieve, el cual ha adoptado la famosa cita de Marco Aurelio “Lo que no es bueno para la colmena, no es bueno para la abeja” que transmite la esencia de resaltar los bienes colectivos antes las individualidades.

